



Jésus, Entrepreneur de l'Amour † conclusion



la SAINTE FIN de l'HOMME : le CIEL, la VOLONTÉ de DIEU

humilité, justice, obéissance, courage, prudence, fidélité, pardon, patience, vigilance, résignation du Christ

Avec 'Jésus, Entrepreneur de l'Amour !', nous nous sommes approchés de l'Amour et avons appréhendé Son extraordinaire aventure entrepreneuriale – Partie I : 'Jésus, L'Entrepreneur de l'Amour !' –, pensée depuis toujours, préparée pendant des siècles, opérationnelle dans toutes ses composantes depuis plus de 2000 ans et pour l'éternité, et d'une *infinie valeur ajoutée... spirituelle !*

Et le Seigneur souhaite nous y associer – Partie II : 'En Jésus, deviens entrepreneur de l'Amour !' – :

« Voici la profonde leçon du Christ. [...] C'est une leçon d'humilité, de justice, d'obéissance, de courage, de prudence, de fidélité, de pardon, de patience, de vigilance, de résignation [...] Tout doit être contemplé, accepté ou repoussé, aimé ou non, en regardant la sainte fin de l'homme : le Ciel, la Volonté de Dieu. » [cf. §5.7 -07-157]

désirer librement et uniquement le Bien

Jésus a apporté tout Son soin à nous faire « connaître Dieu » – c'est-à-dire « aimer avec fidélité et vertu » « Dieu [qui] est Miséricorde parce que Dieu est Amour » –, à nous 'donner les clés' pour le « Royaume de Dieu » – qui « est l'Amour ; il apparaît avec l'amour, et par l'amour il s'établit en vos cœurs » –. Pour « que le Dieu Un et Trine, le très pur Esprit Triniforme, puisse être dans le cœur des hommes », il faut « cette force qui unit à Dieu et domine les choses » : l'amour... et la Grâce du Baptême par lequel « la Faute d'origine [est] effacée »... « mais l'esprit conservera une tendance au péché ». Et c'est « dans l'amour », avec le soutien des autres sacrements catholiques, que « se trouve la force de se conserver saint ou de le devenir, la force de pardonner, la force de l'héroïsme dans la vertu » :

« Aimer Dieu avec tout soi-même, aimer le prochain comme nous-mêmes, pardonner à ceux qui nous offensent, donner de l'amour à qui nous hait » [07-027] « En toutes choses, élevez votre regard vers Dieu. Demandez-vous : 'Ai-je le droit de faire aux autres ce que Dieu ne me fait pas ?' » [03-031]

« Voici ce que c'est que la vraie liberté de l'homme : suivre les paroles que Dieu murmure au cœur et ses commandements, ne pas être esclave ni de soi-même, ni du monde, ni du respect humain, et donc pas esclave de Satan. Se servir du splendide libre-arbitre que Dieu a donné à l'homme pour *désirer librement et uniquement le Bien* et obtenir ainsi la vie éternelle, toute lumineuse, libre, bienheureuse. » [08-037]

celui qui aime Dieu et le prochain possède par suite toutes les vertus et gagne le Ciel

« Avec Moi, il ne peut y avoir que ceux qui aiment l'humilité, la douceur, la continence, l'honnêteté et l'amour, *par-dessus tout l'amour*, parce que celui qui aime Dieu et le prochain possède par suite toutes les vertus et gagne le Ciel. » [02-076]

un grand don vous nourrira de Moi, pour que Je sois parmi vous et en vous, pour vous donner le réconfort et la force

« Il faut *élever l'esprit*, Jeanne. Je serai en vous. Rappelle-le-toi, Je m'en irai, mais *je ne vous laisserai pas orphelins*. Je vous laisserai ma maison : mon Église. Ma parole : la Bonne Nouvelle. Mon amour habitera dans vos cœurs. Et, enfin, je vous laisserai un don plus grand qui vous nourrira de Moi, et fera en sorte, non seulement spirituellement, que je sois parmi vous et en vous. Je le ferai pour vous donner le réconfort et la force » [08-044].

faites-vous un cœur pur pour que Je puisse être avec vous et puis priez ; et vous serez écoutés

Jésus recommande l'union fraternelle et la prière communautaire. Cela permet de s'encourager à tenir les bonnes résolutions dans le bien et progresser, de discerner dans les difficultés, etc. :

« C'est une grande puissance que la prière, une grande puissance que l'union fraternelle, une très grande, une infinie puissance que mon Nom et ma présence parmi vous. Et là où deux ou trois seront réunis en mon Nom, je serai au milieu d'eux et je prierai avec eux, et le Père ne refusera rien à ceux qui prient avec Moi. [...] Faites-vous un cœur pur pour que je puisse être avec vous et puis priez, et vous serez écoutés » [04-142]

cherchez à devenir d'autres Moi-même

« L'homme peut croire à l'homme, à l'homme qu'il voit. Il est difficile à l'homme, tombé si bas, de croire à un Dieu qu'il ne voit pas. [...] Quand vous, transformés en maîtres, serez comme un exemple, comme un témoignage, comme un levain parmi les hommes, les hommes [...] devront dire : 'Ce sont des hommes comme nous. Certainement ils ont les mêmes instincts et les mêmes penchants que nous, les mêmes réactions, et cependant *ils savent résister à leurs penchants et à leurs instincts*, et avoir des réactions bien différentes de nos réactions brutales'. Et ils se persuaderont que *l'homme peut se diviniser*, pourvu seulement qu'il veuille entrer dans les voies de Dieu. [...] Vous, cherchez donc à devenir d'autres Moi-même, et n'ayez pas de hâte. L'homme évolue lentement de l'état d'animal raisonnable à celui d'être spirituel. Ayez de l'indulgence les uns pour les autres ! Personne, à part Dieu, n'est parfait. » [07-194]

Conscient de cette lenteur à se spiritualiser, 'Jésus, Entrepreneur de l'Amour !' invite à bien dissocier le patron et l'ouvrier ;

« C'est le patron qui instruit l'ouvrier et le rend apte au travail. Ils oublient que l'ouvrier peut intercéder. Mais qu'il n'y en a qu'un qui puisse concéder : le patron. En ce cas, Dieu et son Verbe avec Lui. » [02-043]

« *C'est Lui que nous suivons !* Et nous faisons bien de faire ainsi. » [08-029]

« Dieu est amour », même si le chrétien ne l'est pas toujours :

« L'œil de l'homme doit dépasser l'intermédiaire, et voir l'envoyé et le but, voir Dieu et son œuvre au-delà de l'intermédiaire trop souvent défectueux. » [04-128]

ressuscitez aussi vos proches !

Vous l'avez constaté à chaque « résurrection », pour 'Jésus, Entrepreneur de l'Amour !',

« Toute conversion est une fête nuptiale pour Mon âme, une grande fête à laquelle prennent part tous les anges du Ciel et que bénit le Dieu éternel, ainsi mes disciples, les amis de Moi-l'Époux, jubilent avec l'Époux leur Ami. » [03-019]

« C'est le marécage des âmes mortes qui Me peine » et « Me donne de la douleur. »

[05-050]

Maintenant, « vous avez une seule patrie : le Ciel » [04-146]. Et, par « amour pour Dieu et pour votre prochain », vous pensez également à des proches – vos premiers prochains dans l'amour –, et moins proches, pour habiter « le Royaume de Dieu ». Certains ressemblent peut-être à bien des personnages croisés sur la route du Christ et de ses disciples ? Il y a immanquablement des « pharisiens », des « publicains », des « gentils », plus ou moins « séparés de Dieu » et potentiellement chercheurs du vrai Dieu et Père, ayant « soif de Vérité et d'Amour ». Rappelez-vous [cf. §6.1- 05-073] que 'Jésus, Entrepreneur de l'Amour !' nous supplie de les amener à « la claire volonté de vouloir appartenir à Dieu » :

« Combien pleurent sottement pour ceux qui sont morts dans une évidente amitié avec Dieu, après une vie qui est une guirlande de perfections... Pleurez, plutôt sur les cadavres des âmes d'un fils, d'un époux, d'un frère, d'un père, d'un ami, d'un fidèle, d'un disciple, qui est mort par le vice, par le péché, et qui est mort pour toujours, perdu pour toujours, s'il ne se ravise pas !

Pourquoi ne pas chercher à les ressusciter ? Cela est l'amour, vous savez ? Et le plus grand amour. Cherchez à les ramener à la Vie. Et je parle spécialement à vous, femmes qui pouvez tant sur ceux que vous aimez ».

Souvenons-nous du bon larron, à côté de Jésus, sur la croix et donc de

« persévérer jusqu'à la fin pour arracher un cœur à la ruine. [...] Il n'est jamais tard, jamais trop tard pour essayer et espérer de sauver une âme. » [07-216]

« recommencer encore, en espérant dans le Seigneur. Ce qui semble un échec la première fois, se change souvent en triomphe la seconde. » [08-044]

Armé de « l'amour, clef de cette force qui unit à Dieu et domine les choses », « au moyen de la douceur, de la fermeté, des reproches et du pardon, de la patience et de la charité » [07-212], soyez, pour chaque « brebis égarée », cette « lumière dans les ténèbres » « qui permet d'entrevoir Dieu, Père plein de pitié », cette « main qui montre les hauteurs », cette « voix qui dit » :

« Que mon amour te dise que Dieu aussi t'aime. C'est Lui qui m'a mis au cœur cet amour pour toi, frère infortuné » [04-139]

« J'ordonne d'aimer avec la liberté légère, qui est le propre des esprits, les parents et la vie. Aimez-les en Dieu et pour Dieu, ne faisant jamais passer Dieu après eux, vous occupant et vous préoccupant de les amener là où le disciple est arrivé, c'est-à-dire à Dieu Vérité » [04-145]

« Soyez miséricordieux envers les pécheurs, relevez-les avec bonté et amenez-les à Dieu en leur montrant que le sentier qu'ils ont suivi est hérissé de dangers pour la chair, pour la pensée et l'esprit. Faites cela et vous en serez grandement récompensés. » [03-034]

Dieu veut faire de tous les peuples un Peuple unique qui porte le Nom du Messie envoyé par Lui

Ce bon désir pour votre prochain, Dieu l'étend, Lui, à tous les hommes sans distinction... en 'Jésus, Entrepreneur de l'Amour !', sans en cacher les souffrances :

« Qui êtes-vous ? Mes continuateurs. Oui. Vous l'êtes malgré votre égarement. Que devez-vous faire ? Convertir le monde au Christ. Convertir ! C'est la chose la plus difficile et la plus délicate, mes amis » [10-013]

« Les bons désirs, c'est Dieu qui les suscite. S'il les suscite, c'est signe qu'il désire qu'ils deviennent réalité. C'est le même Esprit de Dieu qui demande par des prières ineffables cette *absorption de tous les hommes de la part de l'Amour, car l'Esprit de Dieu désire se répandre et s'enrichir*. Se répandre en aimant un nombre illimité d'êtres à peine suffisant pour donner satisfaction à son Infinité d'Amour, et s'enrichir de l'amour d'un nombre illimité d'êtres attirés à Lui par la douceur de ses parfums. Il n'est donc permis à personne de mépriser et de repousser celui qui veut entrer dans le saint troupeau.

Ceci dit pour ceux d'entre vous qui peuvent cultiver dans leur cœur [...] des *idées de distinction et de jugement qui ne sont pas aimées de Dieu* car elles sont contraires à son dessein de faire de tous les peuples un *Peuple unique qui porte le Nom du Messie envoyé par Lui*. » [07-228]

« Les paroles que vous M'avez entendu dire sont de Dieu. » [09-017] « *Je parlerai toujours [...] l'Esprit de Dieu parlera, et eux comprendront ce que les sages eux-mêmes ne sauront pas comprendre. [...] Ceux que j'ai choisis écouteront, perdus dans l'amour, et comprendront puisque ce sera l'Amour qui leur parlera. [...] Des paroles simples, vraies, profondes qui viendront de Moi.* » [07-234]

« Mon chemin, mon travail, mon service, c'est *la croix, la souffrance, le renoncement, le sacrifice*. J'y suis passé, Moi. Que ceux qui veulent se dire 'miens' le suivent » [02-065] ; « La lèpre du paganisme sera purifiée avec l'eau lustrale faite avec le sang des martyrs. » [02-069]

Mon Église s'élèvera seulement quand votre cœur sera la demeure de Dieu

Selon le divin critère de discernement donné par Jésus

– « méditez, en vous mettant sous la lumière de Dieu si ce peut être une parole bonne » ou bien « si votre conscience, éclairée par Dieu, voit ne serait-ce qu'*un seul point, petit, imperceptible, mais tel qu'il ne peut exister dans une œuvre de justice* » [§6.3 - 08-030] –,

que *tout, absolument tout, soit amour* dans « la bonne nouvelle de l'ère de la Rédemption, du Pardon, de l'Amour, de la Paix » [03-006] redonnée par 'Jésus, Entrepreneur de l'Amour !' constitue un indice indéniable de l'origine divine des visions reçues par Maria Valtorta, justifiant qu'elles soient traitées comme telles !

Et peut-être partagez-vous aussi, maintenant, la conviction que lorsque ce divin enseignement (re)donné par 'Jésus, Entrepreneur de l'Amour !' sera largement vécu et partagé aux enfants et aux jeunes par leurs parents et grands-parents, et sortira de la 'sphère privée', un élan vocationnel reflourira dans notre Église, semence d'une ré-évangélisation, avec ses bienheureuses conséquences sur notre société et notre pays ?

En 'Jésus, Entrepreneur de l'Amour !', notre Espérance :

« Ne donnez jamais à mes ennemis l'impression d'être ennemis entre vous, *l'ennemi c'est le péché*, » [06-114] « qui amènent Satan dans les cœurs ».

« Il ne doit pas y avoir d'ennemis pour les disciples de Jésus. L'unique Ennemi, c'est Satan » [05-040]

et c'est Dieu, avec vous, pierres vivantes, qui édifiera son Église

« Dieu sera avec vous si vous êtes *humbles*, si vous reconnaissez que vous, par vous-mêmes, n'êtes capables de rien mais que *vous pouvez tout si vous êtes unis au Père.* » [06-094]

« En vérité, *ceux qui font la volonté de mon Père et suivent la Vérité qu'il a envoyée, sont mes amis* et non plus mes serviteurs. Davantage encore : *ce sont mes frères, accomplissant la volonté du Père comme Moi je l'ai accomplie le premier.* Celui donc qui fait ce que je fais est mon ami parce que *seul l'ami fait spontanément ce que fait son ami.* » [08-042]

« *Si ce n'est pas Dieu qui édifie, et Il ne peut édifier où Il ne peut prendre sa demeure, c'est inutilement que les hommes s'agitent pour édifier ou réédifier.* Le Temple nouveau, Mon Église, s'élèvera seulement *quand votre cœur sera la demeure de Dieu* et c'est Lui, avec vous, pierres vivantes, qui édifiera son Église. » [09-015]

l'amour sera mon arme et ma doctrine

L'apôtre Jean, « l'Apôtre de l'amour » [10-035], qui vient d'assister à la glorieuse Assomption de Marie très sainte, nous ouvre la voie à suivre, et le cœur, lorsqu'il s'exclame [10-036] :

« Aller, là où l'Esprit de Dieu me conduira ! Semer la divine Parole que le Maître m'a donnée pour que je la donne aux hommes. *Enseigner l'Amour. L'enseigner pour qu'ils croient dans l'Amour et sa puissance. Leur faire connaître ce qu'a fait le Dieu-Amour pour les hommes.* Son Sacrifice et son Sacrement et Rite perpétuels, par lesquels, jusqu'à la fin des siècles, nous pourrons être *unis à Jésus-Christ par l'Eucharistie* et renouveler le Rite et le Sacrifice comme Lui a commandé de le faire. *Tous dons de l'Amour parfait ! Faire aimer l'Amour* pour qu'ils croient en Lui, comme nous y avons cru et y croyons. *Semer l'Amour pour que soit abondante la moisson et la pêche pour le Seigneur. L'amour obtient tout.* [...] Moi, l'aimant, maintenant que je n'ai plus le Maître et sa Mère à aimer sur la Terre, *j'irai répandre l'amour parmi les nations. L'amour sera mon arme et ma doctrine. Et avec lui je vaincrai le démon, le paganisme et je conquerrai beaucoup d'âmes. Je continuerai ainsi Jésus et Marie, qui ont été l'amour parfait sur la Terre.* »

L'unité et l'universalité, vivement désirées par 'Jésus, Entrepreneur de l'Amour !' et parfaitement intégrées par l'apôtre Jean, nous concerne également. Dans la parabole de la goutte qui creuse le rocher, Jésus explique :

« pour les conquêtes du Ciel, [...] j'insiste, je persévère, je trouve suffisant le peu, en nombre, le grand, car *une seule âme sauvée c'est une grande chose*, le grand gain pour ma fatigue. [...] Moi aussi, en frappant des centaines et des milliers de fois les dures forteresses des cœurs durs et en me perpétuant dans mes successeurs que j'enverrai jusqu'à la fin des siècles, *j'ouvrirai en eux des passages et ma Loi entrera comme un soleil partout où il y a des créatures.* [§8.2.6 - 08-019]

« Où et quand se lèveront suffisamment de saints capables de racheter ces Églises entières séparées, au prix de leur vie, pour créer, pour *recréer un unique Bercaïl sous un même pasteur, comme Je le désire ardemment ?* » [10-020]

pour créer l'Unique Bercaïl du christianisme, religion parfaite, éternelle, divine

Fort d'une telle très complète vision (re)donnée par Dieu et sachant dorénavant que

« Celui qui repousse le Verbe repousse Dieu. Celui qui repousse Dieu appelle Satan » [04-152]

et que tous nos frères en humanité ou séparés sont appelés à rejoindre l'« Unique Bercaïl », « du christianisme, religion parfaite, éternelle, divine » [02-058], chaque disciple-missionnaire doit en témoigner par ses actes et ses paroles... imprégnés d'amour, habité(s) par Dieu !

Prions at agissons pour que :

- † les chrétiens séparés [cf. §2.5 - §4.1.4 - §6] redécouvrent la dévotion pour Marie très Sainte et la foi dans la Présence Réelle et rejoignent l'« unique Bercaïl » apostolique.
- † les chrétiens vivent et annoncent à tous l'amour de Dieu et du prochain, l'unité et la Paix de la Bonne Nouvelle, à temps et à contre-temps, y compris au risque de leur vie.
- † les catholiques sachent accueillir, dans l'« unique Bercaïl », leurs frères en Adam, – en particulier ceux déçus face à l'islam [cf. §2.1 - §2.3 - §2.4 - §4.1.1 - §4.1.4 - §6.2] ou au judaïsme [cf. §4.1.3 - §6.2] violents et meurtriers, par essence et par déviance – et leur fassent découvrir Dieu Amour, Un et Trin tel qu'apporté de nouveau par 'Jésus, Entrepreneur de l'Amour !'.
- † qu'avec Jésus, chacun devienne à son tour 'Entrepreneur de l'Amour !' et soit sauvé.

élève la Foi comme une étoile pendant les heures de tempête pour que les cœurs s'y fixent

Comme déjà signalé en introduction, Jésus a annoncé à ses apôtres la dérive de notre monde :

« Si je n'étais pas venu, avec la succession des siècles, la Terre serait devenue un vaste enfer terrestre et la race humaine se serait déchirée, et aurait péri en maudissant le Créateur [...] Les hommes se créeront par eux-mêmes des fléaux de plus en plus atroces » [08-045]

Et, comme pour 'Jésus, Entrepreneur de l'Amour !' et depuis, les temps d'Évangélisation ne se font sans résistance et persécutions, auxquelles Jésus nous invite, comme avant la Passion, à nous préparer [cf. §8.2.7] :

« Devenez esprits pour pouvoir supporter cette heure. » [09-016]

« Il ne peut pas y avoir d'amour plus grand pour le Seigneur et pour le prochain que de savoir souffrir et mourir pour donner gloire au Seigneur et salut éternel à nos frères. » [05-066]

« Attache-toi toujours fortement à cette foi que tu possèdes. Et élève-la comme une étoile pendant les heures de la tempête pour que les cœurs s'y fixent, et sachent espérer, cela au moins... » [08-044]

« J'espère dans la miséricorde de Dieu. Lui, qui est miséricordieux pour les pécheurs, usera de miséricorde envers Moi aussi. Je ne Lui demande pas de ne pas souffrir, mais de savoir souffrir. » [08-026]

Dieu fait tout pour une intelligente et bonne raison, Dieu fait ce qu'Il fait par amour, Dieu voit et sait !

Et conservons comme base à notre « pensée, un optimisme plein de lumière » :

« L'œil de Dieu, la Pensée sans limite de Dieu, voit et sait. Le secret, pour vivre à l'abri des doutes stériles qui fatiguent les nerfs, épuisent, empoisonnent les journées de la terre, c'est de savoir que Dieu fait tout pour une intelligente et bonne raison, que Dieu fait ce qu'il fait par amour, non dans l'intention stupide de faire souffrir pour faire souffrir » [cf. §3.7.1- [04-107](#)]

« Aucun évènement ne peut survenir sans la permission de Dieu » [cf. §3.7.2 - [01-045](#)]

Alors, selon la promesse de 'Jésus, Entrepreneur de l'Amour !', la « Croix sera élevée avec amour », « Signe qui met le Mal en fuite » pour « une période de paix et de bien dans le monde ». Et « il en sera ainsi aussi longtemps que les hommes le voudront » [[629.10](#)]. Cela vaut le coup non ?

Version Pâques 2025